

Jugi Schloss Burgdorf befruchtet Hornussen

(jla) Seit die Jugendherberge auf dem Schloss Burgdorf in Betrieb ist, melden sich immer mehr Besuchergruppen für ein Hornusser-Schnuppertraining bei den Burdlefer Hornussen, die dafür inzwischen einen Betreuer-Pool geschaffen hat.

Am letzten Samstag im September machten drei Frauen und acht Männer der Feuerwehr Leerau im Kanton Aargau davon Gebrauch. Sie trafen mit einem Kleinbus am frühen Nachmittag im Bühl bei Rohrmoos ein, wo sie von Urs und Margret von Ballmoos sowie Werner Beyeler empfangen wurden.

Nach einer kurzen Info über die Geschichte des Hornussens, die Spielanlage, die Regeln und das Material ging es dann aber zügig los. Die «Firefighter» gingen mit Elan ans Werk und hatten bereits beim Proben viel Spass. Mit einer Drohne hielten sie das Geschehen auch aus der Luft fest.



Dann wurden die ersten Streiche am Bock probiert. Erfolge wurden beklatscht, die Stimmung war einfach hervorragend.

Im zweiten Teil genossen die Teilnehmer schliesslich ein von Kathrin Steffen zubereitetes Abendessen und alle Anwesenden genossen das gemütliche Zusammensein.



Den Leerauer Feuerwehrleuten sowie allen Betreuern ein herzliches Dankeschön für den gelungenen Nachmittag.

Immer auf dem neusten Stand:
www.hornusserburgdorf.ch

